

31.1.2019

MURTALER ZEITUNG



Tag der Elementarbildung. Die BAEP Judenburg, die Kindergärten Jägersteig und Strettweg, der Heilpädagogische Integrationskindergarten, die Integrative Zusatzbetreuung und der Praxiskindergarten der BAEP informierten gemeinsam am Judenburger Hauptplatz.

Kindererziehung auf professioneller Ebene

Zu einem „Tag für Elementarbildung“ wurde am 24. Jänner 2019 am Judenburger Hauptplatz eingeladen.

JUDENBURG. Dieser Tag wurde im Vorjahr vom Österreichischen Dachverband für Kindergarten- und Hortpädagoginnen und -pädagogen ins Leben gerufen und österreichweit fanden und finden auch heuer wieder zahlreiche Aktivitäten statt. „Wir haben den Tag im Vorjahr mit einem „Tag der offenen Kindergartentür“ begangen. Werbematerial (Luftballons, Kugelschreiber etc.) wurde vom Verein kostenlos zur Verfügung gestellt“, so Astrid Schmied, Abteilungsvorständin für Elementarpädagogik - Kolleg für Elementarpädagogik. Heuer haben sich Kolleginnen einiger Judenburger Kindergärten (Jägersteig, Strettweg, Heilpädagogischer Integrationskindergarten, Integrative Zusatzbetreuung, Praxiskindergarten der BAEP) und die BAEP

(Bildungsanstalt für Elementarpädagogik) als Ausbildungsstätte zukünftiger Pädagoginnen und Pädagogen am 24. Jänner, von 15 bis 17 Uhr, auf der Bühne am Hauptplatz präsentiert. Es war den Veranstaltern wichtig, Judenburg als eine Stadt der elementaren Bildungseinrichtungen darzustellen. Jeder Kindergarten war mit einem Stand bzw. einem Tisch präsent, um sich mit seinen Schwerpunkten vorzustellen und zusätzlich gab es einen Stand der BAEP, die sich als Ausbildungsort und Fortbildungsstelle für zukünftige und bereits tätige Pädago-

gen mit ihrer Vielfalt an Möglichkeiten präsentiert hat. Schülerinnen der 2. Klasse BAEP waren mit Fragebögen betreffend „Elementare Bildung“ unterwegs. Man erhofft sich davon „einen Funken der Erkenntnis in dem einen oder anderen Kopf der Judenburger Bevölkerung“. Die Wichtigkeit elementarer Ausbildung für unseren Lebensweg und die Präsenz und Unterstützung Judenburgs als Stadt mit einem hervorragenden Angebot an elementaren Bildungseinrichtungen und Standort einer Bildungsanstalt für Elementarpädagogik.



BAEP-Direktor Mag. Otto Scheucher mit Abteilungsvorständin Astrid Schmied bei der Präsentation.

Foto: Michaela Götzer